

Karembeu, indultado

Boskov, el nuevo técnico de la Sampdoria, no entiende la exclusión del francés en el equipo y tras elogiarle decide contar con él

▶ CAMPEONES 16
ROMA

La convocatoria del centrocampista francés Christian Karembeu para el partido que la Sampdoria disputó ayer ante el Milán, correspondiente a los octavos de final de la Copa de Italia, ha provocado un enfrentamiento entre el nuevo técnico, Vujadin Boskov, y el presidente de la entidad, Enrico Mantovani.

Karembeu, jugador que, casi con toda seguridad, vendrá al Real Madrid en diciembre, comenzó la temporada apartado del equipo, tras reafirmar su negativa a ser traspasado al Barcelona y desear, en cambio, ir al club blanco, con el que había llegado a un "acuerdo de palabra".

Meses después, el jugador fue reintegrado a la disciplina de la primera plantilla, que, por entonces, entrenaba el técnico argentino César Luis Menotti. Sin embargo, tras publicarse en España que existía un supuesto contrato firmado entre el francés y el Real Madrid, fue nuevamente apartado del equipo a instancias de Mantovani.

La vuelta de Boskov, que se hizo cargo del equipo este mismo lunes, tras la dimisión de Menotti, ha traído consigo una gran novedad: el veterano técnico, en su primera convocatoria, ha concentrado a toda la plantilla disponible, sin excepción. Y en estalista, también está Karembeu.

El técnico, además, no

dudó en alabar al centrocampista francés. "Es un gran jugador, un portento de la naturaleza, que a cualquier entrenador le gustaría tener".

Mantovani, por su parte, quiso enfriar los ánimos tras conocer las intenciones de Voskov. "Digamos que en el pasado con Menotti se estaba en una situación anómala, en el sentido de que concentraba a los once titulares más otros siete jugadores, por lo que eran muchos los no convocados. Boskov, en cambio, ha querido tener a todos los que se entrenan, incluido Karembeu. Pero una cosa es la convocatoria y otra saltar al terreno de juego", indicó.

Las posibilidades de que Karembeu juegue parecen ser, a juicio de muchos, escasas, debido a que pronto será traspasado al Real Madrid.

Algunos directivos de la Sampdoria consideran arriesgado que Karembeu juegue, pues podría lesionarse y se iría al traste la operación de venta al conjunto blanco en diciembre. El club genovés perdería así la posibilidad de ingresar una cantidad de dinero, ya que si espera al próximo 30 de junio, fecha en la que concluye el contrato del jugador, la entidad italiana no percibiría ni una peseta.

Además, también se estima que si Karembeu jugase y su aportación al equipo resultase eficaz, una parte de la afición se podría volver contra la directiva, que decidió no utilizarle pese a ser una de sus piezas fundamentales del equipo.

Boskov: "Es un portento de la naturaleza que quisiera tener cualquier entrenador"

El presidente, Enrico Mantovani, se niega a que juegue para no dificultar más su traspaso al Madrid



CONVOCADO Karembeu ha vuelto a ser incluido en una convocatoria de la Sampdoria.

Artur Jorge: "Mis jugadores sufren un bajón psicológico"

▶ ANTONIO CARLÓ
TENERIFE

El nuevo entrenador del Tenerife, Artur Jorge, reconoció ayer en una entrevista que su equipo "no rinde tanto como yo esperaba" cuando se hizo cargo del banquillo. La bofetada del portugués no se quedó ahí. Jorge añadió que sus jugadores "sufren un bajón psicológico muy grande".

Sin embargo, el ex seleccionador luso aclaró que ha comenzado ya el proceso de recuperación y que todos los problemas se solucionarán con el tiempo. "Hemos comenzado a hablar con los jugadores y necesitan creer más en sus posibilidades. La situación está un poco complicada, pero trabajamos para mejorar a los futbolistas en el futuro".

Una de las primeras exigencias de Artur Jorge ha sido pedir refuerzos para diciembre, ya que el equipo tiene varias lagunas, a las que ya ha puesto nombre y apellidos. De hecho, en el pasado domingo ante el Mérida, Artur Jorge confesó que el equipo "no hizo muchas cosas buenas", y espera que ante el Zaragoza, la próxima jornada, se empiece a entrever su mano en el equipo, ya que una derrota dejaría a los chicharreros en puestos de promoción.

El entrenador tinerfeño confía en que ante el conjunto maño, sus hombres toquen más la pelota, recuperen más balones y creen más oportunidades de gol, "porque después de un resultado positivo las cosas pasan de mejor manera".

En la información aparecida en el revista lisboeta 'Record', el técnico reconoció que la primera oferta que recibió del Tenerife fue hace cuatro meses, poco tiempo después de que rechazara hacerse cargo del banquillo del Valencia.

AL PIE

Confusión en el Deportivo

Los jugadores del Deportivo acudieron ayer al entrenamiento y se encontraron con que no había ningún técnico para dirigirlo. Tras unos minutos de incertidumbre apareció José Manuel Corral, y no Silva, para hacerse cargo de la sesión, que fue a puerta cerrada. Mientras, el brasileño ha dado 48 horas al club para buscar una solución antes de acudir a la Justicia ordinaria.

El Sporting tienta a Johan Cruyff

Johan Cruyff es uno de los candidatos a sustituir a Antonio Maceda en el banquillo del Sporting de Gijón si no se gana el domingo al Espanyol. Los primeros contactos ya se han establecido, aunque una de las condiciones del holandés para cerrar el contrato es disponer de 2.000 millones para fichajes. Otros candidatos son Carlos Aymar y Carlos Bianchi.

Bilardo puede volver a la selección

Carlos Bilardo presentará su candidatura para dirigir nuevamente a la selección argentina de fútbol tras el Mundial de Francia. Passarella, actual técnico nacional, aseguró recientemente que pretende firmar un contrato con algún club argentino cuatro meses antes del próximo Campeonato del Mundo y asegurar así su permanencia en el país.

El Atlético, con Melilla

El Atlético de Madrid se ofreció ayer para jugar un partido amistoso a beneficio de las víctimas de las inundaciones acaecidas en Melilla, y que causaron la muerte a diez personas. El encuentro se disputaría el próximo 3 de diciembre en el estadio Álvarez Claro y supondría la continuación del partido disputado en Badajoz por los damnificados de las riadas.

Kuhbauer pensó en el suicidio

El jugador de la Real Sociedad Dietmar Kuhbauer reconoció ayer que, tras la muerte de su esposa, pensó reiteradamente en el suicidio. Michaela Diehbauer, que resultó gravemente herida en un accidente automovilístico el pasado 16 de febrero, murió el 13 de septiembre tras pasar 210 días en coma. "Teníamos una relación inmejorable", afirmó el austriaco.

Pedirán la quiebra del Widzew

El Gornik de Zabrze pedirá formalmente la semana que viene a un tribunal de Lodz que declare en quiebra al Widzew, club de esa ciudad, actualmente campeón de Polonia y líder de la división de honor. La causa esgrimida es el impago de la mitad del dinero acordado por el traspaso del jugador Marek Szemonski, unos 180 millones de pesetas.